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高浜市の公共施設のあり方を考える市民説明会アンケート集計結果 

（12/2港小学校区集計） 

説明会参加者数 122 名 

うちアンケート有効回答数 60 

 

問１ あなたの性別は？      問２ あなたの年齢は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 本日の説明会全体の感想についておたずねします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性 

31 

 52% 

女性 

 28 

 47% 

未記入, 

1 

１% 

男 女 未記入 
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 1 
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23 
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７０代 

12 

20% 
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６０代 ７０代 未記入 

とても分かり 

やすかった 
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問４ 今後、高浜市では公共施設の複合化や集約化を図り、「学校」を地域コミ

ュニティの拠点とした、新たなまちづくりを進めていきたいと考えています。

そのことに対してあなたはどう思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 理  由 

その他 ・公共施設の複合化、集約化は必要と考えますが、それを学校施設

へ複合、集約することで学校機能に問題がないのか。学校に負担

がかかるのではないのか？と不安をもちます。「学校」を地域のコ

ミュニティの拠点という新しいイメージが湧きにくい。それぞれ

の機能が上手く働くか不安。複合化、集約化した時の具体的なと

ころを知りたい。 

・必要最小の施設とし（美術館、公民館等廃止し）外は近隣（碧南、

安城）の施設を利用してもらう。 

・全ての複合化、集約ではなく利便性も考えるべきでは？ 

・危険な所は早く立て直して欲しいです。市長が進めようとしてい

る事大賛成です。市の事将来の子供たちの為にも先を見据えた考

えに大賛成です。今日は説明会聞けて良かったです。 

・本当に節約を図るならもっと大胆にやればいいと思います。必要

最低限で十分だと思います。 

 

問５ 質問事項 

・なし 

 

 

 

現状維持 

を図るべき 

2 

3% 

学校施設への複合

化や集約化を図る

べき 

52 

87% 

その他 

3 

5% 

未記入 

3 

5% 

現状維持 

を図るべき 

学校施設への複合化や集約化を図る

べきである。 

その他 

未記入 
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○自由意見 

【学校】 

・小学校、幼稚園の複合化については子ども達の成長、経験になっていくので

あれば良いと思います。複合化にすることで小学校、幼稚園側お互いに不便

さを感じない方法を考えていけたらと思います。 

・「学校」を拠点として複合施設を造るのなら「学校」を主な職場とする学校関

係者と市職員との話し合いも必要かと思います。 

・財源がない中では学校に全ての施設を合わせていくのは合理的だと思うが、

学校への負担が増えるのではないのかと心配になった。多くの人が出入りす

るようになれば、それだけ調整等に労力がかかるのではないのか。今ですら

忙しくて大変なのに・・・。幼稚園の子やお年寄りと交流できるのは良いと

思うが。 

【病院】 

・中央公民館は未だ充分使用が出来るのに破壊することは許されない。計画を

中止して再検討すべき。病院も現在地で継続させるべきである。 

【その他】 

・予算歳出について（民営企業のあり方からもっと早く改善すべきであった。）  

市税の多くが人件費（議員、公務員等）の歳出と思われる。早急に人件費（給

与、退職金、共済、年金等）の削減をすべきではないか？（人員含） 

・まち協等の助成金の削減を一考すべき。 

・減らすという選択に納得です。人口に見合う規模のものであるべき。やるべ

きことは早くしないと手遅れになる。 

・全体に賛成を頂く事は難しいと思いますが説明を頂く事で１人では理解して

もらえる方が増える事を願っています。 

・今後の事を考えれば納得します。市民全てが同意してくれる様に今後も説明

を続けていくべきだと思います。 

・ないなら、ないでその現状に合わせていくしかないと思います。結果住みに

くくなっても仕方ないです。その町を選ぶかどうかは市民次第です。 

・二池町の神谷さんの言葉、賛成です。 

高浜市が財政難、老朽化の問題に直面している現実が分かりました。そのた

め、施設を減らしていかなければいけないという考えも良く分かりました。

ただ学校に色んな事を集約するのは教員に何かしら負担がかかるのではない

のかと思います。どうなっていくのでしょうか？ 

・これから重大な方針を一部のメンバーで決めて強行することは財政のムダで

あり、余りにも拙速。この計画は高浜自治基本条例にも反する。住民投票で

市民の声を聞くべきである。 
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